



1000 Jahre Heinrichsmünster und 1000 Jahre Schule auf Burg: kultur- geschichtliche Einblicke

**Einladung zum *GM-Fest* am Freitag, 30. August 2019 sowie zum
Europäischen Tag des Denkmals 2019 am Samstag, 14. September 2019**

Das Gymnasium Münsterplatz wird im ersten Quartal des Schuljahrs 2019/2020 wiederum seine Tore öffnen und zum Entdecken und Kennenlernen seines vielseitigen heutigen Schulalltags mit modernsten Unterrichts- und Aufenthaltsräumen, Mensa und Mediothek sowie seiner bewegten 1000-jährigen Vergangenheit einladen. Schülerinnen und Schüler werden Besucherinnen und Besucher an beiden Anlässen in kreativen Rundgängen durch die spannende und bewegte Geschichte der denkmalgeschützten Bauten und Innenhöfe führen und ihnen deren prominente Bewohnerinnen und Bewohner vorstellen.

In wohlverdaulichen Häppchen servieren wir Anekdoten, Skandale und andere Trouvaillen aus 1000 Jahren Schulgeschichte am Münsterplatz, von den ersten Schulstreichen in der ältesten Basler Schule „auf Burg“ über die drakonischen Strafen des frühen 18. Jahrhunderts bis zur Einführung des international anerkannten Maturadiploms IB und einem Ausblick ins GM der Zukunft (2050?) erlebbar machen.

Die Besucherinnen und Besucher können zwischen folgenden drei Rundgängen wählen:

- Von der Schiefertafel zum Laptop: Lernen im Wandel der Zeit
- Eine Reise mit den Schüler*innen und Lehrpersonen zu den Ursprüngen des Gymnasiums
- Kluge Köpfe und gescheite Geister: Der Münsterberg als Sammelpunkt wegweisender Ideen und Persönlichkeiten

Zudem sind alle Besucher*innen eingeladen, an der Ausstellung „Blicke auf 1000 Jahre Schulgeschichte“ zu verweilen. Wer möchte, kann dabei auch auf spielerische Weise eine mit der Ausstellung verbundene digitale Führung absolvieren.

Am GM-Fest vom 30. August 2019 starten die historischen Rundgänge um 17:15 Uhr, 19:00 Uhr und 20:15 Uhr. Startpunkt der Führungen ist der Innenhof Bau B – Eingang Münsterplatz. Dauer: ca. 45 Minuten.

Am Europäischen Tag des Denkmals beginnen die Rundgänge um 10:45 Uhr, 14:00 Uhr und 15:30 Uhr. Der Treffpunkt wird bei der Anmeldung am Informationsstand auf dem Münsterplatz bekannt gegeben.

Am GM-Fest werden die historischen Rundgänge umrahmt von attraktiven Konzertdarbietungen des GM-Chors, des GM-Jazzensembles und der GM-Allstarband, in welcher aktuelle und ehemalige Schülerinnen und Schüler den Besuchern ein Feuerwerk an musikalischen Leckerbissen präsentieren werden. Ebenso bietet die Schülerschaft den Gästen ein breites Angebot an kulinarischen Köstlichkeiten sowie verschiedene Attraktionen für Gross und Klein.